

Garrincha

Manuel Francisco dos Santos nace en 1933 en Magé, al norte de la bahía de Guanabara, y al sur de Petrópolis, la ciudad del emperador Pedro.

El futbolista de las piernas torcidas jugó en Botafogo y en la selección brasilera.

Mundial 1966

El 12 de julio Brasil vence a Bulgaria en el estadio del Everton, con goles de Garrincha y Pelé.

Hizo un buen arbitraje el alemán Tschenscher, ayudado por los ingleses McCabe y Taylor.

El 15 la brasilera pierde ante Hungría. No ha jugado Pelé, quizás lesionado por alguno de los golpes recibidos de los búlgaros, o puede que sencillamente se le haya reservado por el mal tiempo de Liverpool.

Dagnall (Inglaterra) ha hecho un arbitraje bueno, ayudado por Howley (Inglaterra) y Yamasaki (Méjico).

El 19 Brasil pierde ante Portugal por 3 goles a 1. Juega Pelé, pero no Garrincha. Coluna disputa los balones a Pelé buscando los tobillos de la estrella brasileña.

Arbitró el inglés McCabe, que no hizo nada por cortar el juego violento, asistido por el galés Callaghan y el inglés Dagnall.

